

Kurzbio Simon Haldemann

Simon David Haldemann ist am 1. April 1995 in Langnau im Emmental geboren und in Eggiwil BE aufgewachsen. Im Alter von acht Jahren nahm er bei Ueli Kipfer erstmals Unterricht auf dem Euphonium, demjenigen Instrument, das ihn für die nächsten 15 Jahre und durch tolle, musikalische Erlebnisse wie z.B. eine Tournee nach Südostasien mit dem Schweizer Militärspiel begleiten sollte.

Im Herbst 2017 begann Simon Haldemann sein Musikstudium an der Hochschule Luzern im Profil Schulmusik und Dirigieren. Thomas Rüedi (Euphonium) und Ulrike Grosch (Chorleitung) begleiteten ihn in seinen Hauptfächern, bis er schliesslich 2018 das Euphonium zugunsten des klassischen Gesangs bei Hans-Jürg Rickenbacher aufgab. Mit klassischem Gesang als Hauptfach schloss er 2020 den Bachelor in Schulmusik und Dirigieren ab. Der Masterabschluss in Schulmusik II folgte 2023 direkt im Anschluss.

Neben hochschulinternen Produktionen, zahlreichen kirchen- und kammermusikalischen Erfahrungen wie z.B. der Partie des Christus in der Johannespassion von H. Schütz stand er unter anderem schon in Mozarts "Die Zauberflöte" als Papageno und im Musical "Big Dreams" als Chris auf der Bühne.

Zurzeit führt Simon Haldemann seine gesanglichen Studien bei Barbara Locher fort und unterrichtet ausserdem Musik an der Stiftsschule Einsiedeln.